



## **(Robin Erne) – Die Herren klettern an die Tabellenspitze!**

Nach einer verregneten Papiersammlung am Samstag trafen sich die Herren heute schon wieder. Diesmal zur dritten Meisterschaftsrunde in Riehen.

UHCK vs Uhwieser Rotäugli 5:3

UHCK vs Cevi Gossau 5:5

### **UHCK vs Uhwieser Rotäugli**

Im ersten Spiel traf man auf die roten Augen aus Uhwiesen. Wie schon in der vergangenen Saison stand ein harter Kampf bevor. Der UHCK fand nicht richtig ins Spiel und hatte nur wenig Ballbesitz. Bis auf einen Pfofenschuss waren auch die Torchancen rar. Der Gegner machte es ein bisschen besser und erzielte das einzige Tor in der ersten Halbzeit. Pausenstand 0:1

Kurz vor dem Pausenpfeiff fing sich der UHC noch eine 2 Minuten Strafe ein und begann dadurch die zweite Halbzeit in Unterzahl. Dies wurde umgehend bestraft und kurz nach Wiederanpfeiff stand es schon 0:2. Doch dieser Gegentreffer wirkte wie ein Weckruf. Auf einmal begannen die Kleindöttinger zu kombinieren und die Torschüsse folgten Schlag auf Schlag. Zur grossen Freude der mitgereisten Fans fielen nun auch die Tore auf der richtigen Seite. Innerhalb weniger Minuten drehte der UHC das Spiel und lag auf einmal mit 4:2 vorne. Dies zwang den Gegner dazu den Torhüter durch einen vierten Feldspieler zu ersetzen und nochmals alles in die Waagschale zu werfen. Die Uhwieser hatten nun wieder mehr Spielanteile und erzielten einige Minuten vor Schluss den 4:3 Anschlusstreffer. Es wurde nochmals Spannend. Doch dank einer starken Torhüter Leistung blieb der Vorsprung bestehen, ehe das 5:3 ins leere Tor erzielt werden konnte. Mit dem Sieg im ersten Spiel wurde die Pflicht erfüllt. Mit dem Tabellenführer wartete im zweiten Spiel die Kür.

### **UHCK vs UH Cevi Gossau**

Auch das zweite Spiel war hart umkämpft. Doch auch gegen die Gossauer verteidigten die Kleindöttinger leidenschaftlich. Dank einer besseren Effizienz bei der Chancenauswertung ging der UHCK zur Pause mit 2:0 in Führung.

Die zweite Halbzeit war um einiges Ereignisvoller. Wieder waren es die Aargauer die den nächsten Treffer zum 3:0 erzielten. Cevi musste reagieren und ersetzte schon knapp 15 Minuten vor Schluss den Torhüter durch einen vierten Feldspieler. Mit einem Mann mehr und dirigiert von einem sechsfachen Schweizermeister, spielte nun nur noch Gossau. Somit war es nur eine Frage der Zeit bis die Gegentore fielen. Und so stand es schon bald 3:2. Doch dann gelang dem UHCK ein kleiner Befreiungsschlag, indem man das 4:2 erzielen konnte. Das Spiel dauerte aber noch eine gefühlte Ewigkeit und der Gegner spielte munter mit vier Feldspielern weiter. Auf das 4:3 folgte bald das 4:4 und das Momentum war nun endgültig auf die Gegenseite gekippt. Etwa eine Minute vor Schluss traf der schlimmste Fall ein und Cevi erzielte den erstmaligen Führungstreffer zum 4:5.



Jetzt war Moral gefragt! Die Kleindöttinger mussten nun selber auch beweisen, dass sie 4 gegen 3 spielen können. Mit nur wenigen Sekunden übrig auf der Uhr ein schwieriges Unterfangen. Doch den Mutigen hilft das Glück. Beinahe mit dem Schlusspfiff fasste sich Martin Moser ein Herz und versenkte den Ball zum 5:5 Endstand.

Der Jubel war riesig! Dank dem Unentschieden steht der UHC Kleindöttingen momentan auf dem ersten Tabellenrang! Das Saisonziel bleibt natürlich der Ligaerhalt. Doch nun darf man zumindest bis zur nächsten Runde die Tabellenführung genießen. Vielen Dank auch dieses Mal für die Unterstützung vor Ort. Allez Allez UHC :)



Hinten v.l.n.r: David Erne, Robin Erne, Jan Brechbühler, Florian Kalt, Stefan Inauen, Roman Keller, Jerome Rhyner

Vorne v.l.n.r.: Fabian Brosi, Thomas Murer, Martin Moser, Thomas Christen, Niklaus Hauser